

Überwältigt von der grossen Anteilnahme und unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit sowie von der in Worten und vielen Karten ausgedrückten Wertschätzung die wir beim schmerzlichen Abschied von

Roger Nüssli

04.03.1961 bis 11.02.2022

erfahren durften.

Ein herzliches Dankeschön

- an den PBV für die Organisation des Gedenkanlasses
- allen Kameradinnen und Kameraden die daran teilgenommen haben
- danke allen die Roger in Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem Lebensweg begleitet haben

Vielen Dank für Blumen-, Kranz- und Geldspenden

Hettlingen im März 2022

Die Trauerfamilie